

*Maduro demande à l'Assemblée
Nationale d'enquêter sur le vol de
ressources par opposition*



Caracas, 5 janvier (RHC) Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a appelé l'Assemblée nationale à ouvrir une enquête sur le vol des ressources de son pays par l'opposition.

"Cette Assemblée nationale doit ouvrir une enquête sur les dernières actions de l'ancienne Assemblée nationale pro-impérialiste illégale et sur la façon dont les membres de l'opposition vénézuélienne se partagent le butin qui leur reste de l'appropriation criminelle des richesses du pays, des comptes à

l'étranger, de l'entreprise Citgo et Monómeros.

Cette Assemblée nationale doit agir avec fermeté et demander aux pouvoirs publics justice contre ce banditisme de mafieux et de voleurs", a expliqué ce mercredi Maduro dans un discours aux députés du pays.

De même, le dirigeant du pays sud-américain a indiqué que les opposants obéissent aux exigences américaines, disant que ce groupe d'opposition dirigé par Juan Guaidó a un rôle honteux à jouer contre sa nation en volant les ressources.

En développant sa position, Maduro a exigé du ministère public et de la Cour suprême de justice (TSJ) de rendre justice pour la spoliation des entreprises vénézuéliennes à l'étranger.

L'objectif final de Juan Guaidó a été de légitimer le vol des ressources vénézuéliennes à l'étranger, ce qui est absolument illégal, estime une analyste.

Au début du mois de septembre 2021, le procureur général du Venezuela, Tarek William Saab, a annoncé que le ministère public avait ouvert une enquête contre Guaidó sur l'affaire de la société Monómeros, qui avait été remise par le gouvernement colombien en 2019 à l'opposition vénézuélienne.

Les États-Unis, pour leur part, ont imposé en janvier 2019 des sanctions à PDVSA, la compagnie des pétroles du Venezuela y compris le blocage des fonds de Citgo pour les transférer à l'équipe du chef de l'opposition, quelques jours après que Juan Guaidó s'est autoproclamé président chargé du Venezuela et a reçu la reconnaissance de Washington.

Les autorités vénézuéliennes ont dénoncé le fait que les revenus de Citgo et de Monomères ont été volés par la direction de l'opposition pour financer leurs dépenses.

Source Hispan TV

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/281872-maduro-demande-a-lassemblee-nationale-denqueter-sur-le-vol-de-ressources-par-opposition>



Radio Habana Cuba